



► LAYANAN TRANSPORTASI

Bus Sekolah Gratis Bakal Ditambah

SLEMAN—Layanan bus sekolah gratis *Sistem Transportasi Bus Sekolah Layak Anak Sleman (Si Bulan)* masih terus dioperasikan di 2025. Bahkan tahun ini, armada untuk layanan ini bakal ditambah.

Kepala Dinas Perhubungan (Dishub) Sleman, Arip Pramana, mengungkapkan pada 2025 jajarannya masih mengoperasikan bus sekolah *Si Bulan*. Terlebih, selama beberapa bulan beroperasi, antusiasme pengguna bus sekolah gratis ini cukup tinggi. Armada yang berisi sekitar 21 bus bisa mengangkut 42 pelajar sekali jalan. Dalam artian, bukan hanya 42 pelajar sekali angkut, namun jumlah siswa yang naik dan turun pada rute yang sama bisa mencapai 42 anak.

"Bisa sampai 42 anak yang naik

dalam satu rute, berarti hampir dua kali lipat. Jadi naik turun, misal ada yang naik di Godean, kemudian turun di Cebongan, terus ada [pelajar] yang naik lagi," kata Arip, Minggu (19/1).

Merujuk dari data tersebut, Arip menilai jumlah penumpang yang naik sudah melebihi jumlah kursi yang ada. Bagi Arip, antusiasme para pengguna bus sekolah ini merupakan kabar menggembirakan. Hal inilah yang mendorong Pemkab untuk menambah bus sekolah di 2025. "Tahun ini kami berencana membeli satu unit bus dengan kapasitas 21 orang," ujarnya.

Untuk rute, Arip mengaku masih dikaji, apakah disediakan untuk menasar trayek di wilayah Sleman bagian utara atau wilayah Sleman

lain.

"Untuk rute masih kami kaji. Kebetulan tahun ini kami memiliki kajian untuk bus sekolah. Kami baru mencoba ini [bus] di wilayah barat. Kami berharap ada bus sekolah yang beroperasi di Sleman bagian utara, di wilayah lereng Merapi," kata Arip.

Menurutnya, keberadaan bus sekolah di Merapi cukup beralasan, yakni untuk menekan anak usia sekolah yang belum cukup umur untuk menggunakan kendaraan bermotor.

Berdasarkan jenjang, Arip menyebut pelajar yang menaiki bus sekolah berasal dari segala jenjang. Pelajar dengan kebutuhan khusus juga menggunakan layanan ini.

Layanan *Si Bulan* terdiri dari dua trayek, koridor 1 dan koridor 2. Untuk trayek koridor 1 dilayani

bus berwarna biru dengan rute dari Dinas Perhubungan Sleman ke arah Jl. Pangukan, kemudian Jl. Wadas Cebongan ke Jl. Cebongan Seyegan, Jl. Godean Seyegan, Jl. Demak Ijo Kebon Agung, dan berakhir di Pasar Belut.

Trayek koridor 2 dilayani bus berwarna kuning dengan rute Pasar Belut Godean, Jl. Demak Ijo Kebon Agung, Jl. Godean Seyegan, Jl. Cebongan Seyegan, Jl. Wadas Cebongan, Jl. Beran Pangukan, dan berakhir di Dinas Perhubungan Sleman.

Kedua bus ini beroperasi 06.00 WIB-07.00 WIB dan pukul 15.00 WIB-16.00 WIB untuk Senin-Kamis. Khusus pada Jumat, bus sekolah beroperasi pagi pukul 06.00 WIB-07.00 WIB dan keberangkatan sore pukul 14.00 WIB-15.00 WIB. (Catur Dwi Janati)